

Image not found or type unknown



Proposition de poste en arrêt makadue

Par **Ludovic1122**, le **28/01/2020** à **15:48**

Bonjour.

Je suis contractuelle à l'éducation nationale. Je suis en arrêt maladie depuis octobre.

J'ai eu la RH à ce sujet. C'est très long.

Depuis je reçois des offres pour d'autres postes de remplacement de 15 jours ! La veille pour le lendemain avec réponse rapide et annulation de mon arrêt !

Mon mari et mes amies me rappellent que je suis en arrêt..Donc que je ne dois plus répondre.

Quels sont mes droits.

Bien cordialement et merci.